

Venir à la messe pour moi, c'est participer à la célébration de l'eucharistie. C'est intensifier le feu de Dieu qui ne doit pas s'éteindre à travers les enseignements reçus. C'est partager avec des frères et sœurs.

Je viens à la messe pour partager le corps du Christ, pour comprendre la Parole de Dieu et rencontrer mes frères et sœurs en Christ.

Je viens à la messe parce que c'est une invitation extraordinaire du Christ, c'est un moment où le ciel et la terre se rencontrent.

Je viens à la messe pour prier en communion avec mes frères et sœurs.

Je viens pour prier en communion, suivre la catéchèse en me laissant imprégner de la Parole de Dieu.

Je viens pour les deux temps forts ; l'élévation et la consécration et recevoir la communion pour avoir une semaine tournée pour les autres. j'ai de l'attachement à la qualité du prêche.

Je viens pour rencontrer le Christ.

Je viens à la messe pour me relier à Dieu avec tout ce que je vis, me nourrir avec les textes. C'est un partage. J'ai besoin de ces moments où je me sens relié.

Je viens à l'église pour glorifier mon Dieu. Enfant, mes parents m'emmenaient à l'église.

Je viens à la messe par tradition pour prier, pour écouter l'homélie, pour ma famille, pour rencontrer d'autres personnes à la sortie.

Je viens à la messe parce que je suis baptisée et confirmée. J'ai reçu une éducation religieuse, j'appartiens à un groupe, une lignée, un peuple en marche ; les prophètes, les apôtres, l'Église. Je suis en accord avec la spiritualité de cette Église. Prière, louange, action, service auprès des plus démunis, Action Catholique. Ce rendez-vous hebdomadaire nourrit ma foi au Christ, à l'Esprit Saint et au Père. Église imparfaite, ô combien en marche.

POURQUOI JE VIENS À LA MESSE ?

Je viens à la messe pour approfondir ma relation avec Dieu et renforcer ma foi en communauté. Ayant grandi dans un environnement religieux, (j'ai aussi été enfant de chœur), cette expérience m'est bénéfique dans les épreuves.

Je viens à la messe pour cette intime rencontre avec le Christ. Pour entendre sa Parole et m'en nourrir en le recevant au cours de l'Eucharistie. L'homélie me permet de mieux comprendre les enseignements du Seigneur et les mettre en pratique dans la vie de tous les jours, pour mieux vivre ma foi.

Je viens à la messe afin d'apaiser mon esprit. À la messe je remets toutes mes prières au prêtre afin qu'il intercède auprès du Père et de son fils Jésus Christ. Je viens écouter l'évangile et méditer sur son contenu.

Je viens à la messe pour vivre ma foi, respecter et marquer le jour du Seigneur.

Je viens pour prier ensemble avec mes frères et sœurs en Christ. je viens pour communier au corps et au sang du Christ et rester en communion avec le Christ.

Je retiens un chant et dans la semaine, il me rappelle le dimanche et cela m'aide à prier. Il y a beaucoup de distractions à l'église.

Je viens à la messe car c'est inné. En arrivant en Occident (je viens du Cameroun où il y a cinq messes), les églises ne sont pas fermées. Ici, il y a beaucoup plus de personnes âgées qu'en Afrique.

Je viens à la messe pour trouver Jésus et renforcer ma foi.

Pour prier pour les enfants du monde et offrir l'eucharistie avec le prêtre.

Je viens à la messe pour rencontrer Jésus et les paroissiens et prier Dieu et lui dire Merci.

Pour être ensemble pour prier. Dieu m'a aidé et je le remercie.

Je viens à la messe parce que j'ai besoin de me relier à Dieu, de lui confier ce que je vis dans les associations, en famille, de lui confier ce que vit le monde.

Le moment de l'Eucharistie est central dans le partage de la présence du Christ.

Les textes me permettent de méditer et de me porter dans la vie. J'ai reçu une éducation chrétienne que je porte en moi et qui me fait grandir encore.

Je viens à la messe pour l'Eucharistie et rencontrer les autres chrétiens et vivre en communauté.

La célébration dominicale est une triple nourriture nécessaire à mon équilibre.

Eucharistie, présence réelle du Christ. Je constate souvent combien la communion est efficace chez moi et chez les autres. Un mystère ! Écoute et redécouverte de la Parole sont aussi nourriture. Les mêmes textes relus et commentés ne provoquent jamais de lassitude, avec un goût pour l'exégèse biblique.

Rencontres en communauté mais aussi émerveillement de l'universalité quand je participe ailleurs à la messe ; la sensation d'être partout chez soi, de célébrer un rite commun. Où ailleurs peut-on partager autant de chaleur et de paix ?

Je viens à la messe par habitude. Pour moi, je viens pour entrer en communion avec le Christ.

J'aime bien l'ambiance et surtout les moments que l'on partage.

Je viens à la messe parce que je suis obligé.

Pour moi, je viens à la messe pour me ressourcer parce que je suis croyante.

Rencontres en communauté mais aussi émerveillement de l'universalité quand je participe ailleurs à la messe ; la sensation d'être partout chez soi, de célébrer un rite commun. Où ailleurs peut-on partager autant de chaleur et de paix ?

Je viens à la messe parce que c'est le jour du Seigneur.

L'eucharistie ranime notre foi et c'est le but d'une rencontre fraternelle.

Je viens à la messe, car c'est pour moi le moment du repas convivial avec les textes et l'Eucharistie.

je viens pour prier pour les malades.

Je viens à la messe pour prier en communion avec ma sœur décédée dans la souffrance. Je prie et je cherche des réponses à ma foi.

Je viens à la messe et même si je ne peux plus participer personnellement à la vie de la paroisse, c'est important pour moi. Je viens pour écouter l'homélie et prier pour rapprocher ma famille.

Comme je suis pas confessée depuis longtemps, je n'ose pas y aller.

Je viens à la messe pour prier pour mon engagement (professionnel) et j'y puise beaucoup de force.

Quand je viens à la messe, c'est pour partager l'évangile et vivre un temps en communauté et en prière. L'année liturgique équilibre les différentes fêtes religieuses à vivre.

Je viens à la messe pour vivre le rassemblement avec la communauté paroissiale.

Cela fortifie ma foi par la Parole de Dieu et l'Eucharistie. En priant, cela m'aide à surmonter les injustices et les difficultés de la vie, à comprendre ce monde si souvent violent et individualiste.

Je viens à la messe pour maintenir ma communion avec le Christ et avec les frères et sœurs

Je me rends à la messe pour vivre et en apprendre davantage sur ma foi ; afin d'essayer de mieux comprendre et mettre en pratique la Parole de notre Seigneur et sauveur Jésus Christ, dans ma vie et autour de moi .

Je viens à la messe pour saluer le Seigneur.

Je viens à la messe car je crois à la résurrection du Seigneur, à la Vérité et à la Vie. Il faut être avec les autres.

Le Seigneur est venu pour sauver tous les hommes.

Je viens à la messe pour montrer ma fidélité et mon amitié à Jésus.

Je viens à la messe pour avoir un moment privilégié pour parler avec Dieu.

Je viens à la messe avant tout pour Dieu, pour écouter sa Parole et ses commandements. Nos semaines sont souvent remplies par le travail et les petits soucis du quotidiens ; tout cela peut nous dépasser et nous rendre moins disponibles pour Dieu.

Pour moi la messe le dimanche à travers l'eucharistie permet de resserrer les liens avec le Christ et de rechercher une force pour les épreuves à venir. De plus elle fait mémoire de nos chers disparus.

J'avoue que venir à la messe le dimanche est devenu une habitude, et lorsque je n'y vais pas, je ne me sens pas bien. venir à la messe, c'est aussi l'occasion de retrouver mes amis, d'échanger un moment avec eux à la fin. Je reste souvent jusqu'à la fermeture pour discuter et prendre des nouvelles des paroissiens.

Je viens à la messe pour élargir la prière de ma semaine aux dimensions de la communauté rassemblée. Je suis heureux de pouvoir l'adorer et le recevoir avant une nouvelle semaine et de nouvelles rencontres.

Je viens à la messe pour montrer et prouver ma foi et respecter le Seigneur.

Je viens à la messe pour prier pour tout le monde. On est tous fils et fille de Dieu. On prie pour la paix.

Je viens à la messe pour prier et partager.

Je viens à la messe pour écouter la Parole de Dieu.

Je viens pour l'Eucharistie et prier dans un moment de partage avec la communauté.

Je viens à la messe pour les explications de la Parole de Dieu et pour prier.

Je viens à la messe pour prier pour les uns et pour les autres et pour recevoir l'eucharistie. Et j'y viens pour me rapprocher de Dieu et de la paroisse. Pour moi, l'église est un endroit culte et sacré. On se rejoint pour prier et pour nous rapprocher de Dieu et entre membres de la paroisse.

Je viens à la messe pour écouter la Parole de Dieu. Souvent, moi je comprends pas bien, mais le prêtre, lui, il explique et alors on comprend mieux. Et puis j'aime être avec les autres, en communion. On peut prier à la maison, oui, mais à l'église on est ensemble, dans la communauté. Et ça, ça fait du bien.

Moi je viens à la messe, comme toi, pour écouter la Parole de Dieu, mais aussi pour faire communion avec le reste du peuple de Dieu, le reste de la communauté et aussi pour me sentir plus proche de Jésus en fait.

Je viens à la messe pour être avec les autres, avec mes soucis pour les présenter à Dieu. Je réponds à l'invitation du Christ pour vivre l'eucharistie et prier en communauté.

Je viens à la messe parce que je suis très croyant par ma famille. J'ai été pendant six ans, sept ans dans un collège religieux. Et donc bon, c'est ma grand-mère qui m'a donné la foi et je vais à la messe parce que j'ai besoin de prier et cela m'aide à gérer ma vie avec les autres.

Moi je viens à la messe parce que déjà j'aime Dieu et aussi afin de pouvoir l'adorer. Là il a mis des commandements ; le dimanche : il faut aller à la messe. Et en plus de cela, ça me permet de rester en communion avec tout le monde. Une prière ensemble va pratiquement mieux vers Dieu qu'une prière faite individuellement.

Moi je viens à l'église pour écouter la Parole de Dieu. Si tu viens à l'église, il faut avoir la foi.

Et j'ai ma joie de vivre en Jésus-Christ : Jésus est trop bon, est trop doux, parce que j'ai eu des merveilles dans ma vie, dans mon foyer. J'ai assez de merveilles.

Donc si je me réveille un jour sans prier, je vois qu'il y a quelque chose qui me manque.

J'aime Jésus.

Je vis en Église, je suis née en Église et je grandirai avec mes enfants à l'église.



Je viens à la messe pour rencontrer la communauté chrétienne et pour écouter la Parole de Dieu.

Je viens à la messe pour prier et pour partager la sainte Eucharistie.

Moi je viens à la messe pour prier avec ma communauté.

Je viens à la messe pour prier avec le groupe de paroissiens, c'est de l'amitié. Et écouter la Parole de Dieu. C'est le moment de l'adoration à Dieu. Je ressens aussi beaucoup de bienveillance, la paix, la joie et le Saint Esprit qui est avec nous.

Je viens à la messe car c'est le seul endroit où je me sens protégé et où j'oublie tous mes soucis. Je viens à l'église pour être avec une communauté, pour louer Dieu avec une communauté, remercier Dieu, pour une reconnaissance infinie envers tout ce qu'il a fait pour moi et qu'il continue de faire, et pour un bien-être.

Je viens à l'église pour prier, pour être en communauté et être en paix avec Dieu.
je viens à la messe parce que pour moi, le dimanche, c'est une petite Pâques. Pâques c'est ce qui symbolise le passage de la mort à la vie. C'est au cours d'un dernier repas que le Christ a clôturé sa vie avec ses disciples le jeudi, il a été crucifié le vendredi et le dimanche c'est sa résurrection.

Famille avec enfants : - Je viens à la messe pour écouter des histoires de Jésus et le prêtre qui les explique et puis aussi chanter pour Jésus. - je viens pour me purifier l'âme. - Je viens pour passer un moment apaisant en famille.

Moi j'ai pris quelques notes parce que je suis toujours trop bavard...

La messe c'est une triple nourriture.

Bien sûr l'Eucharistie parce que je crois en la présence réelle du Christ, ce qui pour un scientifique comme moi n'est pas évident.

La Parole aussi, comme vous le disiez, me nourrit énormément : entendre tous les trois ans les mêmes textes (ou quand je prépare une liturgie, je les écoute encore de plus près) je ne suis jamais lassé. En fait, je redécouvre toujours quelque chose parce que les textes ne sont jamais commentés de la même façon, parce qu'on évolue aussi.

Et puis la troisième chose, c'est que je continue d'être émerveillé par le fait que, même quand je suis pas dans cette paroisse, ailleurs ou à l'étranger, c'est toujours la même messe. C'est-à-dire je me sens partout chez moi dans une église. C'est vraiment ça que

je continue de trouver incroyable : que depuis 2000 ans, ça dure. La fidélité des gens aussi qui, malgré leur handicap parfois, viennent à la messe : ça me soutient dans ma foi de voir que des gens sont capables de s'engager, de rester fidèles toute leur vie, malgré la maladie ou la vieillesse.

Je viens à la messe parce que c'est plus facile de prier dans une église que chez moi ou dans la rue, attentionné à ma prière.

Je vais à la messe depuis mon plus jeune âge.

J'y vais pour servir à l'autel.

Je vais à la messe car je me sens comme chez moi pour servir dans cette église.

Je viens à la messe par fidélité pour mon engagement puisque j'y puise beaucoup de force.

Je viens à la messe pour prier et partager ma foi avec les autres fidèles de la chapelle et de cette paroisse.

Je viens à la messe pour demander pardon au Seigneur pour tout ce qui n'a pas été dans la semaine et pour reprendre des forces pour la semaine à venir.

Je viens à la messe pour écouter et apprendre la Parole de Dieu et pour servir la messe.

Parce que je suis chrétien, alors je viens à la messe.

Je viens à la messe pour participer à l'Eucharistie en communauté, pour faire Église.

Je viens à la messe pour retrouver d'autres chrétiens car on ne peut pas être chrétien tout seul et je retrouve la chaleur humaine avec les autres paroissiens.

Je viens à la messe où je suis très heureux de rencontrer des paroissiens et des chrétiens qui ont la même foi que moi.

Pour moi, le dimanche est un jour spécial et venir à la messe c'est entrer dans dans ce moment particulier de la rencontre avec le Seigneur, en communion avec les autres croyants.

Je viens à la messe parce que je suis croyant et, comme saint Paul et tous les saints qui nous ont précédés ; mériter le Royaume des cieux.

Je viens à la messe pour savourer la présence du Christ qui vient à la rencontre de son peuple.

La Parole de l'Écriture et le pain de l'eucharistie partagés sont la joie de ce jour de fête où recommence la fête de Pâques.